



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

„Waldweihnacht“ auf der Jugendburg Ludwigstein – ein Reisetipp

Am Anfang des Jahres werden in vielen Familien und Gruppen ja die Ferenziele und Aktionen des Jahrs geplant. Von uns an dieser Stelle hierzu ein kleiner Reisetipp.

Am 1. Adventwochenende ging es traditionell für unseren Stamm auf „Waldweihnacht“, aufgrund des 20. Stammesjubiläum hatten wir uns hierfür ein besonderes, etwas weiterentferntes Ziel ausgesucht: Die Jugendburg Ludwigstein bei Witzhausen. Am Freitagnachmittag ging es mit einem großen Reisebus los. Zum Glück stand nach der langen Anreise schon ein tolles Abendessen bereit, ein Luxus den wir in der Regel als Selbstverpfleger ja sonst nicht kennen.

Am Samstag wurden dann von den 75 Teilnehmern in mehreren Spielen die Burg und das umliegende Gelände erkundet. Dies ging vom tiefen Keller mit Verlies und Burggeist bis in die Turmspitze, mit einem tollen Rundblick



in das Werratal. Nach dem Motto „Mystery-Scout-Castel“ eine spannende Sache, die am Abend mit der obligatorischen Nachtwanderung endete.

Am Sonntagvormittag wurde es dann weihnachtlicher: Wer wollte, konnte verschiedene Armbänder basteln und knüpfen oder in der großen Gemeinschaftsküche Weihnachtskeks backen. Nach dem Mittagessen mussten wir leider schon wieder die Heimreise antreten.

Ein Fahrtenziel, das sich für uns trotz der längeren Anreise gelohnt hat - und das wir gerne weiterempfehlen. Wanderer und Radler können z.B. in der „Torklause“ preiswert nächtigen oder den Zeltplatz nutzen, und es gibt sogar ein Schwimmbad und Sauna! Wer mehr über die Möglichkeiten und die Geschichte der Jugendburg Ludwigstein erfahren möchte, siehe www.burgludwigstein.de.

Ein gutes und frohes 2020 wünscht im Namen des Mitarbeiterkreises
Siegmar Hinz